

Lateinamerika kompakt – 3 Städte

Summer School in Ecuador

Die DHBW Mosbach bietet für alle Jahr- und Studiengänge vom 08. - 24. Juli 2024 eine exklusive knapp 3-wöchige Summer School in Ecuador/Südamerika an. Das Land ist durch seine Vielfalt an Landschaften und Kulturen auf engstem Raum eines der faszinierendsten Reiseziele in Südamerika. Die insgesamt 18-tägige Summer School wird in den drei größten Städten Ecuadors (Quito, Guayaquil und Cuenca) in Zusammenarbeit mit einer Sprachschule und zwei Partnerhochschulen der DHBW durchgeführt. Das Summer-School-Programm umfasst neben einem jeweils einwöchigen Vorlesungs- und Seminarprogramm an zwei Universitäten in zwei Städten einen 3-tägigen Intensiv-Spanischsprachkurs an einer Sprachschule in der Hauptstadt Quito. Abgerundet wird der Aufenthalt durch zahlreiche Exkursionen und ein touristisch-kulturelles Rahmenprogramm. Die Unterbringung während der gesamten Studienreise erfolgt in einfachen Mittelklassehotels und landestypischen Hostals. Inhaltliche Schwerpunkte der Summer School bilden wirtschaftliche und interkulturelle Themen.

Zeitraum: 08. - 24. Juli 2024

Mindestteilnehmerzahl: 10 (max. 20)



Allgemeine Information:

- Zusatzprogramm; das Programm wird in der Praxisphase angeboten
- Unterbringung: einfache Mittelklassehotels und landestypische Hostals
- Programmgebühren: ca. 1.400 - 1.600 US-\$
- inkl. Unterbringung im Zwei-/Dreibettzimmer, Halbpension (Frühstück und Mittagessen), Flughafentransfers, Inlandsflug, Exkursionen
- zusätzlich anfallende Kosten: Flug nach/von Quito/Ecuador, Abreise ab Cuenca – individuelle Buchung durch die Teilnehmer*innen; Mahlzeiten an freien Tagen, Versicherungen, persönliche Ausgaben
- Voraussetzungen: Immatrikulation an der DHBW Mosbach bzw. DHBW Heilbronn, Zustimmung des Ausbildungsunternehmens
- **Fragen beantwortet gerne Prof. Stiehler: ralf.stiehler@mosbach.dhbw.de**



Programminformationen:

- » Die Summer School beginnt in der 3.000 m hoch gelegenen Hauptstadt Quito mit einem 3-tägigen Intensiv-Spanisch-Sprachkurs. Im Anschluss fliegen wir an die Pazifikküste in die größte Stadt Ecuadors, Guayaquil, und nehmen an einem einwöchigen Programm unserer Partnerhochschule, der Universidad Católica, teil. Vom tropischen Guayaquil aus geht es per Bus weiter in die Andenstadt Cuenca, hier findet die letzte Woche der Summer School an der Universidad de Cuenca statt.
- » Der akademische Teil der Summer School besteht aus wirtschaftlichen und interkulturellen Themen. Das Programm beinhaltet zahlreiche Exkursionen, Besuche von Firmen, Behörden und Organisationen, einen Spanisch-Sprachkurs und ein ansprechendes touristisches und kulturelles Rahmenprogramm.
- » Die Gruppe wird von einem deutschsprachigen DHBW-Mitarbeiter begleitet. Unterrichtssprache ist Englisch (ausgenommen Sprachkurs), alle Absolvent*innen erhalten ein Teilnahmezertifikat.

Webseiten:

Quito

www.atahualpa.com
www.auberge-inn-hostal.com

Guayaquil

www.ucsg.edu.ec
<https://www.hoteldelrey-ecu.com/>

Cuenca

www.ucuenca.edu.ec
<https://de-las-culturas.allcuencahotels.com/>

YouTube-Video unter:



Weitere Informationen und Anmeldeformular unter:

